

Motorsportler geehrt



GUNZENHAUSEN (gs) – Bei den diversen Siegerehrungen im Kartsport und der Bayerischen Cross-Slalom-Meisterschaft standen auch für Gunzenhausen fahrende Motorsportler wiederum auf dem Treppchen. Hans-Josef Zuckermeier konnte mit seinem bekannt starken Peugeot 205 GTI in der Klasse bis 2000 ccm Spezialtourenwagen seinen bayerischen Crossmeistertitel verteidigen. In dieser Serie wird auf abgeernteten Stoppelfeldern durch einen Slalomparcours gefahren, der je nach Wetterverhältnissen mal heftig staubt oder sehr schmierig sein kann. Nachdem es in dieser Rennserie erlaubt ist, in zwei verschiedenen Klassen zu starten, gewann er mit einem VW Polo auch die Klasse bis 1150 ccm vor seinem Bruder Walter



Zuckermeier und dessen Tochter Eva-Maria.

In der Kartszene standen im Motorsportzentrum des MSC Berg (Oberpfalz) zwei Kartfahrer des NAVC Gunzenhausen auf dem Treppchen.

Wie der 15-jährige Simon Rachinger wurde auch der drei Jahre jüngere Frieder Schwarz in der Nordbayerischen Kartslalom-Meisterschaft Zweiter. Beide werden im nächsten Jahr eine Klasse höher fahren.